

Familiientag am 24. Juni in der Grundschule Marienstraße

PATTENSEN. Zum großen Familiientag lädt der Verein Mobile für Sonnabend, 24. Juni, von 11 bis 17 Uhr in die Grundschule Marienstraße ein. Insgesamt 45 Akteure stellen ihre Angebote vor und laden zum Mitmachen ein. Bei den Akteuren handelt es sich um Fachkräfte und Ehrenamtliche, die mit Familien, Kindern und Jugendlichen arbeiten. Mit dabei sind beispielsweise das Jugendparlament, die Landjugend Pattensen, der Förderverein Jugend und Sport, die Stadtverwaltung, das Therapie-

zentrum Pattensen, das Deutsche Rote Kreuz und der Ev. Lucas Kindergarten. Es wird Mitmachangebote für Klein und Groß, Speisen und Getränke sowie Informationen über Betreuungs-, Beratungs- und Therapieangebote geben. „Eine Veranstaltung in dieser Größenordnung ist für uns eine Premiere. Wir freuen uns über viele Besucher und hoffentlich gutes Wetter, da einige Angebote auch draußen stattfinden“, sagt Organisatorin Sandra Hülsmann vom Verein Mobile.

Des Herold

22.6.23